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Senatsverwaltung für
Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen

Herrn Abgeordneten Johannes Kraft  (CDU)
über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin
über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/11057
vom 18.02.2022
über Integriertes Stadtentwicklungskonzept Elisabethaue

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:
1. Ist es zutreffend, dass der Senat ein integriertes Stadtentwicklungskonzept (ISEK) für die
Elisabethaue im Bezirk Pankow plant? Wenn ja:

a) Was ist der Anlass für ein solches ISEK?
b) Was ist der Betrachtungsbereich (Umgriff) dieses ISEK?
c) Was sind die Prämissen dieses ISEK?
d) Welche Ziele verfolgt der Senat mit der Erstellung eines ISEK? (Bitte im Detail angeben)
e) In welchem Zusammenhang steht dieses ISEK mit der Rahmenplanung „Alte Schäferei“ im
Pankower Ortsteil Französisch Buchholz?
f) Ist dem Senat der Beschluss der Bezirksverordnetenversammlung Pankow von Berlin
„Rahmenplanung für Französisch Buchholz“ auf Drucksache VIII-1561 bekannt?
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Antwort zu 1.:

Es bestehen seitens des Senats aktuell keine Planungen, ein integriertes
Stadtentwicklungskonzept (ISEK) für die Elisabeth-Aue im Bezirk Pankow zu
entwickeln bzw. erstellen zu lassen.

Berlin, den 04.03.2022

In Vertretung

Gaebler
................................
Senatsverwaltung für
Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen


